



# 萩園中学校だより

萩園中学校 学校だより⑧ 令和5年11月1日 校長 小俣 宏之

学校教育目標スローガン「夢・希望・感動・感謝」

## 第37回合唱コンクールを行いました

前期終業式の1日前、10月5日に「第37回 合唱コンクール」を茅ヶ崎市民文化会館で開催しました。昨年度までは、コロナ禍による入場制限がありましたが、今年度は入場人数に制限を設けない形で開催することができました。今年度の練習も昨年度と同様に市のガイドラインに沿った感染防止を講じながらの取り組みでしたが、どのクラスも気持ちを一つにして「最高の合唱」を目指して練習に取り組んでいました。

当日の発表は、どのクラスの合唱も素晴らしく、仲間と心を一つにして作り上げた歌声は聴く人の心に響き、大きな感動を与えてくれました。3年生全員による学年合唱「青葉の歌」では、力強い歌声に拍手が鳴り止みませんでした。3年生一人一人も学年で合唱を作り上げた達成感を味わうことができたのではないかと思います。3年生の歌声と真剣に取り組む姿は、萩園中学校のよき伝統として1・2年生に受け継いでいってほしいと思います。

### 【 第37回 合唱コンクール結果 】

#### ◎1年生の部

最優秀賞 3組「マイバラード」  
優秀賞 1組「涙をこえて」

#### ◎2年生の部

最優秀賞 1組「時を越えて」  
優秀賞 2組「HEIWAの鐘」

#### ◎3年生の部

最優秀賞 1組「春に」  
優秀賞 2組「はじまり」



3年生学年合唱「青葉の歌」

## 第38期 生徒会本部役員が決まりました

9月28日（木）に行われた生徒会役員選挙の結果、7名の新生徒会本部役員が決定し、10月12日（木）に任命式を行いました。生徒会役員として、萩園中学校がさらによい学校になるよう取り組んでほしいと思います。全校生徒の皆さんも、生徒会役員と連携・協力して充実した生徒会活動にしてください。

## 防災アカデミーを行いました

10月19日(木)6校時目の総合的な学習の時間に茅ヶ崎市消防本部の救急隊・消防隊の方を講師に迎え、1年生対象の防災アカデミーを開催しました。1・2組は救急隊、3・4組は消防隊の方にお話を聞きました。講師の方からは「休み時間と号令のあとの授業に入るメリハリがしっかりとできていた」「話をよく聞いてくれた」「積極的に質問してくれ、反応が良くやりやすかった」などお褒めの言葉をいただきました。防災についての意識を高める意味でも良い機会となりました。これからの学校生活においても「あたたかい聴き方」「やさしい話し方」を大切にしてほしいと思います。



## インクルーシブ教育講演会を行いました

10月26日(木)6校時目の道徳の時間に、神奈川県教育委員会の程島指導主事を講師に迎え、全校生徒対象のインクルーシブ教育講演会を行いました。来年度に設置される特別支援学級の準備の一環として、すでに教育委員会指導主事による教員向けの講演会を2回、校内研修会を2回開催していますが、今回は生徒向けの講演会を実施しました。「インクルーシブな視点で作るこれからの萩園中～わたしたちにとできることはなんだろう～」をテーマに、萩園中を誰にとっても居心地の良い、過ごしやすい、学びやすい、働きやすい学校にするための視点や考え方を教職員も生徒とともに学びました。意見交換の場では学年や先生・生徒の枠を越えて、お互いの考えを共有することができました。次回の道徳の授業では、今回の講演会を受けて、全校共通のテーマでの授業を予定しています。



## 11月11日は萩園中学校開校記念日です

今月の11日は、本校の開校記念日です。萩園中学校は、昭和61(1986)年4月、茅ヶ崎市立鶴嶺中学校から分離し、市内13番目の中学校として設立されました。1年生204名、2年生209名、教職員24名でスタートして、4月当初は体育館、グラウンドも未完成でした。初代の校長先生が1並びの11月11日に「萩園中学校開校記念の集い」を開催し、この日を開校記念日としたと聞いています。今年で、萩園中学校は38歳の誕生日を迎えますが、現在も市内で一番新しい中学校です。令和4年度までの卒業生は6317名です。



## 教育相談を行います

今年度2回目の「学校生活アンケート」「教育相談」を、担任等に悩みや困り事を相談できる機会として実施します。期間は、11月14日(火)～20日(月)の放課後の予定です。